

## Polres Pamekasan Gelar Nuzulul Qur'an dan Santunan Kepada Anak Yatim

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.SAPA129.COM](http://PAMEKASAN.SAPA129.COM)

Mar 11, 2026 - 23:59



PAMEKASAN - Polres Pamekasan melaksanakan kegiatan peringatan Nuzulul Qur'an 1447 H/2026 M dan buka puasa bersama serta santunan kepada anak yatim piatu.

Peringatan Nuzulul Qur'an yang bertemakan "Ramadhan, Nuzulul Qur'an dan Idul Fitri Meningkatkan Iman, Taqwa dan Profesionalisme, Guna Menguatkan

Solidaritas Dalam Mendukung Transformasi Polri Untuk Masyarakat ”, digelar di Masjid Himayatul Ummah Polres Pamekasan, Rabu (11/3/2026).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto, S.I.K., S.H., M.H bersama Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan Ny. Maya Hendra, serta para PJU POLres Pamekasan, Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan dan personel Polres Pamekasan dan pengurus Bhayangkari Cabang Pamekasan.

Rangkaian kegiatan diawali dengan pembacaan ayat suci Al Quran dilanjutkan dengan tausiyah Agama yang mengingatkan pentingnya menjadikan peringatan Nuzulul Qur'an sebagai momentum untuk semakin mencintai dan mengamalkan Al-Qur'an dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto, S.I.K., S.H., M.H melalui Kasihumas Polres Pamekasan Ipda Yoni Evan Pratama, S.H., M.M mengatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya Polres Pamekasan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus menumbuhkan semangat berbagi di bulan Ramadhan.

“Momentum Ramadhan dan peringatan Nuzulul Qur'an ini menjadi pengingat bagi kita semua untuk memperkuat keimanan, mempererat silaturahmi, serta meningkatkan kepedulian kepada sesama. Melalui kegiatan ini kami ingin berbagi kebahagiaan dengan anak-anak yatim sekaligus mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat,” ujar Ipda Yoni Evan Pratama, S.H., M.M.

Pihaknya juga berharap kegiatan tersebut dapat membawa keberkahan bagi semua pihak serta memperkuat sinergi antara Polres Pamekasan dengan masyarakat dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Pamekasan.

“Mari kita manfaatkan bulan suci ini untuk memperkuat ibadah dan semakin peduli dengan sesama, Semoga kebersamaan kita di bulan Ramadan ini membawa keberkahan bagi kita semua, serta semakin mempererat ukhuwah Islamiyah di antara kita semua”, Tambahnya.

Suasana kebersamaan semakin terasa ketika raah tamah antara jajaran Polres Pamekasan dengan anak-anak yatim dan, dilanjutkan dengan shalat Maghrib berjamaah.

Sebagai bentuk kepedulian sosial, pada kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan menyerahkan santunan kepada anak-anak yatim sebagai wujud perhatian dan kasih sayang kepada mereka di bulan penuh berkah ini.